



Ihr Lieben,

Ich möchte Euch danken für Euer Vertrauen in meine Arbeit:-)
Danke für Eure Offenheit, Euer Teilen, Eure Bereitschaft zu Wachsen und in die Tiefe und Verbindung zu gehen.
Danke für all Euer Lachen und all Eure Tränen.
Und danke für Eure Unterstützung - ob in den Kursen oder außerhalb - es wird alles gesehen und von mir sehr
wertgeschätzt. Mega Danke!

Danke, dass Du da (bei) bist!

Ich bin schon gespannt und voller Vorfreude auf das kommende Jahr mit Euch. Es gibt Neues und Gewohntes, viel
Raum für Verbindung, zum Innehalten, für Austausch und Wachstum. Ganz besonders freue ich mich auf den
neuen Jahreskurs für Frauen, der im Februar sehr wahrscheinlich starten wird. Wenn Du auch noch dabei sein
willst, dann schau Dir gerne im Anhang an, was wir vorhaben und melde Dich noch zum Early Bird Preis bis
Jahresende an. Ich würde mich sehr freuen, wenn die eine oder andere von Euch noch dabei ist - es sind noch 4
Plätze frei:-)

<https://www.wirksamindialog.de/frauen-jahreskurs.html>

Nächstes Jahr wird es neben der Mami-Zeit, der Übungsgruppe, einigen Mini-Workshops und den bekannten
Einführungsseminaren auch ein Vertiefungsseminar mit viel Raum für Verbindung, Tiefe und Praxis geben. Schau
dafür gerne weiter unten nach den Terminen oder auf der Webseite für mehr Infos.

<https://www.wirksamindialog.de/>

Bitte um Unterstützung:

Ich möchte gern diesen Newsletter noch nutzen um auf einen Verein aufmerksam zu machen, mit dem ich schon
seit ein paar Jahren zusammenarbeite. Der Verein Internationale Frauen e.V. in der Konradstraße im Leipziger
Osten macht ein mega tolle und sehr wichtige Arbeit für Migrantinnen, Frauen und Menschen vieler
unterschiedlicher Kulturen und Länder, die hier Unterstützung brauchen.

Mehr über den Verein und seine Arbeit könnt Ihr hier lesen: <https://if-leipzig.de/>

Leider hat der Verein vor 3 Wochen erschütternde und traurige Nachrichten bekommen: die Finanzierung vieler
Projekte wurde so stark gekürzt, dass sie nicht mehr in der Lage sein werden, ihre Kosten zu decken. Dies führt
dazu, dass eines der Büros temporär geschlossen und das Team um fast 80% reduziert wird. Zur Unterstützung
des Vereins gibt es eine Crowdfundings -Aktion.

Wer kann und will, bitte unterstützt den Verein Internationale Frauen e.V. mit einer Spende:

<https://www.gofundme.com/f/internationale-frauen-leipzig-wir-brauchen-hilfe>

Ich danke Euch!



Ich freue mich auf Euch und die gemeinsame Zeit im Neuen Jahr!
Bis dahin wünsche ich Euch wundervolle Weihnachtstage mit vielen Momenten zum Innehalten, Einfach Sein, der
Freude und Verbindung sowie immer ein wenig Magie:-)
Hab einen sanften Start ins Neue Jahr!

Herzensgrüße

Katharina